

Polres Blitar Bangun Sinergitas Bersama Masyarakat Dengan "Tiada Hari Tanpa Teman Baru"

Achmad Sarjono - BLITAR.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 9, 2023 - 10:14



BLITAR - AKBP Anhar Arlia Rangkuti, yang menjabat sebagai Kapolres Blitar, tidak hanya berfokus pada tugasnya sebagai aparat penegak hukum.

Ia juga memiliki visi yang jauh lebih besar, yaitu membangun hubungan yang lebih dekat antara aparat kepolisian dan masyarakat setempat.

Dalam upaya untuk mencapai tujuan tersebut, Kapolres Blitar meluncurkan Program baru yang dikenal dengan "Tiada Hari Tanpa Teman Baru".

Program inovatif ini bertujuan untuk menggalang sinergi antara kepolisian dan masyarakat, khususnya menjelang tahun politik yang akan datang.

Kapolres Blitar AKBP Anhar ingin memastikan bahwa masyarakat memiliki

keyakinan yang kuat terhadap kepolisian dan merasa nyaman untuk berinteraksi dengan para aparat hukum.

"Kami sadar bahwa menjelang tahun politik, hubungan antara masyarakat dan kepolisian menjadi semakin penting. Oleh karena itu, kami ingin menciptakan ikatan yang erat dan saling percaya antara kedua belah pihak," kata AKBP Anhar saat ditemui di kantornya, Kamis (8/6).

Program "Tiada Hari Tanpa Teman Baru" akan melibatkan anggota kepolisian dalam berbagai kegiatan sosial di masyarakat.

Anggota kepolisian akan secara aktif berpartisipasi dalam acara-acara komunitas, kegiatan sekolah, dan berbagai kegiatan lainnya yang melibatkan masyarakat setempat.

Tujuannya adalah untuk memperkuat hubungan dengan warga dan mendapatkan pemahaman yang lebih baik tentang kebutuhan dan harapan mereka.

"Kami ingin masyarakat tahu bahwa kami bukan hanya penegak hukum, tapi juga sahabat dan mitra mereka. Kami ingin membantu masyarakat dalam menghadapi tantangan dan menjaga keamanan bersama," tambah AKBP Anhar.

Dalam program ini, anggota kepolisian akan ditempatkan di wilayah-wilayah tertentu untuk membentuk tim yang khusus bertanggung jawab dalam membangun relasi dengan masyarakat.

Tim ini akan berinteraksi langsung dengan warga, mendengarkan keluhan mereka, memberikan nasihat keamanan, dan memberikan dukungan dalam berbagai aspek kehidupan sehari-hari.

Masyarakat Blitar sangat menyambut baik Program "Tiada Hari Tanpa Teman Baru" ini.

Mereka berharap bahwa melalui program ini, hubungan yang lebih harmonis dan saling percaya antara masyarakat dan kepolisian dapat terjalin dengan baik.

Diharapkan juga bahwa sinergi ini akan menciptakan suasana yang kondusif menjelang tahun politik yang akan datang.

Kapolres Blitar, AKBP Anhar Arlia Rangkuti, mengingatkan seluruh anggota kepolisian untuk menjalankan program ini dengan penuh dedikasi.

Ia berharap bahwa melalui Program "Tiada Hari Tanpa Teman Baru", citra positif kepolisian akan semakin ditingkatkan dan hubungan yang erat dengan masyarakat. (*)